



INCENDIO EN LA BJ DEJA 4 MUERTOS

El fuego comenzó en el sótano del Deportivo Benito Juárez, donde se encuentra un taller de carpintería

PÁGINA 2



ANGELORTIZ

Incendio en Benito Juárez deja 4 personas fallecidas

La tarde del miércoles se registró un incendio en el sótano de una bodega de la alcaldía Benito Juárez, el cual dejó a cuatro personas fallecidas y un bombero intoxicado; además, derivó en el desalojo de 300 personas.

Al lugar del incendio se trasladó la jefa de Gobierno, Clara Brugada, junto con la titular de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, Myriam Urzúa, donde se reunieron con el alcalde de la demarcación, Luis Mendoza, para corroborar de manera directa las labores en el lugar y los daños causados.

Mendoza refirió que tras el incendio se reportaron cuatro personas sin vida, por lo que refrendó el compromiso de apoyar a las familias más allá de lo que tiene que ver con la ley.

“Son momentos muy dolorosos para la familia en Benito Juárez y estamos de luto completamente por lo que acaba de suceder y estaremos más que pendiente con cada paso y cada cuestión que tengamos que acelerar y hacer para apoyar a las familias y sus deudos”, refirió el edil.

De los cuatro decesos se informó que dos personas perdieron la vida en el

lugar del siniestro, mientras que las dos restantes murieron cuando iban camino a un hospital.

En cuanto al bombero afectado por el incendio fue trasladado al hospital San Ángel Inn, donde al momento se reporta en calidad de estable.

Por su parte, la mandataria capitalina refirió que el hecho representa también un llamado a que todos los espacios del gobierno estén atentos para garantizar la seguridad y las medidas de Protección Civil para todos los trabajadores. /ANGELORTIZ